
Estado do Rio de Janeiro 
Munldplo de Tanau, /RJ 
Conselho Munldpal de Acompanhamento e Controle Sodal do FUNDEI 

Aos trinta dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, nas 

dependências da Secretaria Municipal de Educação de Tanguá, reuniram-se os 

Conselheiros (2023 a 2026) do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle 

Social do FlJNDEB"{CÃCS-FUNDEB) de Tanguá, para reunião ordinária com a seguinte 

pauta: a) boas-vindas aos conselheiros b) leitura da ata anterior; c) Assinatura ou 

objeções; d) encaminhamento para o setor jurídico da prefeitura o regimento interno do 

conselho do FUNDEB; e) reunião no MP dia 20\02\2024 ás 11 :OOh e dia 29\02\2024 ás 

1 0:00h; t) calendário de visitas. A reunião foi iniciada com as palà'yras da Presidente 

Letícia Garcia Pereira que agradeceu a presença de todos os presente~ procedeu-lhe a 

leitura da ata anterior. Logo apQS, foi rii~ntado o calendário de visitas. A ficou acordado 

que as visitas do ~ês dê março serão para fechar o ano de 2023, pois ficod.faltando vi~tar 

algumas escolas,'Já .JlO mês de.abril se inicia o calendário de visitas dC? atual ano. Em 

seguida foi solicitado o envio de um Oficio para SEME, aos cuidados de Odirlei co~ as 

dalas das respectivas visitas para que seja reservado o transporte para as visitas, Leticia 

aproveitou para informar aos conselheiros presentes que o regimento Interno ~ria 

enviado para o jurídico da prefeitura, para fazer a revisão necessária e assim _que houv~ 

mna resposta o mesmo será publicado no site da prefeitura na pasta do FUNDEB. Já 

caminhando para o final da reunião todos os presentes foram inf~rmados ãre as duas 

ag~ com,º MP q~ irá acontecer nos dias 20\02~~. (re~-~\202J_ (3º 

reunião do Forum Regional de Debates • , e~P '-quen1 teria a 

disponibilidade de ir em ai~ das· • :4-"n1 ~Jiéí(@~o~ conselhe~s a importância da 
' '"' .. f#' 

• 

presença ne,s~~::fo.i:i~lfo~ile-o conselho tem 3 vagas disponível e se 

alguém tiver}~ em ifi-ftronnar a presidente. . \ 

Agradecendo ãl:psença de todos, nada mais tendo a acrescentar, encerro a 

presente reunião, onde Ata será assinada por mim e demais conselheiros presentes. 
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Letícia Garcia Pereira 
Presidente do CACS- FUNQEB 

4 ele Maria Clara Antunes Manhães 

j}W/áJ $ ~Jól [~ do CACS- FUNDEB 
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